



Edition de VALENCIENNES

Dimanche 22 Avril 2007

HÉRIN

Un premier forum de l'emploi très encourageant

Vendredi, Hérin avait organisé son premier forum pour l'emploi à la salle des associations Suzanne-Lannoy-Blin. Huit stands étaient présents durant toute l'après-midi: l'ANPE, l'ASSEDIC, l'association Préserv'l vie, l'association ACIER, la police nationale, la Chambre de commerce et d'industrie, l'Université de Valenciennes concernant la VAE et une société, Retendorf Pharma. Élidée Deret, 20 ans, étudiante en

DEUST métier de la cité à l'Université de Valenciennes est à l'origine de ce forum. Dans le cadre de ses études, elle devait faire un stage qui la prépare aux métiers du secteur social. Après avoir présenté divers projets à la municipalité, le forum pour l'emploi a été retenu. Une cinquantaine de personnes se sont déplacées à cette manifestation qui, pour une première, fut un véritable succès. La jeune étudiante aura eu le

merite d'aider les demandeurs d'emploi de la commune dans leur recherche. Un axe de proximité envers les personnes qui, pour la plupart n'ont pas le permis de conduire ou de moyens financiers, pour se déplacer. Bref, pari réussi.

**Tous droits réservés : La Voix du Nord
7DE69NE7SABADB5D099803A23D0571F592D9F94F83FB06CB0D89697**

Diff. 301 156 ex. (source OJD 2005)